

L'ONU place Israël sur la liste de la honte pour les attaques contre les enfants

Image not found or type unknown

Nations Unies, 13 juin (RHC) Les forces armées et de sécurité israéliennes ont été inscrites aujourd'hui sur la liste de la honte des Nations Unies pour le meurtre et la mutilation d'enfants dans les conflits, considérés comme des violations graves par l'organisation.

Lors du lancement de son rapport sur les enfants et les conflits armés, la représentante spéciale du secrétaire général pour les enfants et les conflits armés, Virginia Gamba, a pointé du doigt les forces de Tel Aviv pour avoir tué et mutilé des enfants, ainsi que pour des attaques contre des écoles et des hôpitaux à Gaza et dans d'autres zones occupées.

Le rapport annuel, qui sera bientôt présenté au Conseil de sécurité, fait état de 32 990 violations graves à l'encontre de plus de 22 500 enfants dans des situations préoccupantes à travers le monde l'année dernière.

Parmi ces violations, l'organisation reconnaît le meurtre et la mutilation d'enfants, leur recrutement ou leur utilisation comme soldats, les violences sexuelles, les enlèvements, les attaques contre des écoles et des hôpitaux et le refus d'accès à l'aide humanitaire.

Selon le document, les violations graves des droits de l'enfant dans les territoires palestiniens occupés ont augmenté de 155 % par rapport à l'année précédente, avec plus de 8 000 incidents signalés tant en Israël qu'en Palestine.

Le rapport identifie dans une annexe les auteurs de ces violations, la "liste de la honte", qui comprend des pays tels que le Soudan, la République démocratique du Congo et le Myanmar, et identifie les forces responsables.

Pour la première fois, Israël figure sur la liste du rapport, qui fait état de 2 267 meurtres d'enfants en Palestine, principalement à Gaza, sur les 5 301 recensés dans le monde.

Gamba, qui occupe ce poste depuis 2017, a déclaré aux journalistes qu'une grande partie de l'augmentation des violations graves contre les enfants dans les conflits était due aux guerres au Soudan, où l'augmentation a atteint 480 pour cent.

"Les enfants ont été recrutés et utilisés sur les lignes de front, attaqués dans leurs propres maisons, enlevés sur le chemin de l'école", a-t-elle déclaré, appelant à plus de sensibilisation et de soutien pour mettre fin à ce comportement.

Le document mentionne également le groupe Hamas pour les attaques menées sur le territoire israélien le 7 octobre, ainsi que d'autres acteurs armés en République démocratique du Congo, au Myanmar, en Somalie, au Nigeria et au Soudan.

Environ la moitié des violations ont été commises par des groupes armés, y compris ceux désignés comme terroristes par l'ONU, tandis que le reste a été perpétré par les forces de sécurité des pays et d'autres acteurs non identifiés, a déclaré M. Gamba.

Le diplomate d'origine argentine a déclaré que ces données constituaient "un appel à l'action".

"J'appelle la communauté internationale à s'engager en faveur de la protection des enfants dans les situations de conflit armé et je demande aux États d'assumer leurs responsabilités et de garantir la sécurité de leurs populations", a-t-elle déclaré. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/357340-lonu-place-israel-sur-la-liste-de-la-honte-pour-les-attaques-contre-les-enfants>



Radio Habana Cuba